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ATA DA 5ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DEPARTAMENTAL DA 

ESCOLA DE MEDICINA

Aos três dias do mês de fevereiro de dois mil e dezessete, às nove horas e cinco minutos, na 1 

Sala de Reuniões da Escola de Medicina, no Campus Morro do Cruzeiro, realizou-se a 5ª 2 

Reunião Ordinária do Conselho Departamental da Escola de Medicina da Universidade 3 

Federal de Ouro Preto, convocada pelo Presidente Prof. Márcio Antonio Moreira Galvão. 4 

Nesta reunião estiveram presentes, além do Presidente, o Vice-Diretor George Luiz Lins 5 

Machado Coelho; o Presidente da COREME o Prof. Raimundo Marques do Nascimento 6 

Neto;  o Presidente do Colegiado do Curso de Medicina: prof. Hugo Alejandro Cano Prais; o 7 

Chefe do Departamento de Cirurgia, Ginecologia e Obstetrícia e Propedêutica, o Prof.  Iure 8 

Kalinine Ferraz de Souza; o Chefe de Departamento de Clínicas Pediátrica e do Adulto, o 9 

Prof. Alexandre Barbosa Andrade e a representante docente Profa. Maria Cristina Veiga 10 

Aranha Nascimento; a Chefe do Departamento de Medicina de Família, Saúde Mental e 11 

Saúde Coletiva, a Professora Adriana Maria de Figueiredo e a representante docente Olívia 12 

Maria de Paula Alves Bezerra; o representante técnico-administrativo: Valdeci Ferreira dos 13 

Santos; a representante discente Isabela Silvestre. Constando quórum legal, o Presidente 14 

iniciou a reunião. I) EXPEDIENTE II) COMUNICAÇÕES:  1) Conversa com a Reitora 15 

eleita Professora Cláudia Marlieri; O Presidente primeiramente apresentou a Reitora 16 

eleita Claudia Marlieri a todos os conselheiros que estavam presentes. O Presidente solicitou 17 

ao Cons. George, ao representante TAE e a representante do CALMED que fizessem a 18 

apresentação de suas solicitações à Reitora. O Cons. George relatou em ordem as principais 19 

questões que necessitam ser analisadas pela Reitoria: a questão do Ambulatório de Cirurgia; 20 

a necessidade de um secretário para o DECPA; a necessidade de criação de um espaço de 21 

convivência; a necessidade de que o Bloco de Salas passasse a ser administrado pela EMED; 22 

a questão da construção de 12 consultórios próximos ao Centro de Saúde da UFOP; e a 23 

questão das FGs e CDs na EMED. O Conselheiro Valdeci reforçou a solicitação de que seja 24 

enviado um secretário para o DECPA, enquanto a Cons. Isabela questionou se o acesso á 25 

Reitora seria restrito. A Reitora informou que todas estas questões seriam analisadas em 26 

tempo hábil, e que o acesso a sua pessoa não seria restrito, que se desmobilizaria para 27 

conversar com todos que a procurassem, sem exceções. 2) Processo de renovação do 28 

reconhecimento do curso de Medicina da UFOP (Relator: Prof. Hugo); O Cons. Hugo 29 

solicitou para que este ponto fosse debatido em um outro momento. 3) Prova de 30 

transferência 2017-7(Relator: Prof. Hugo); O Cons. Hugo informou que a data limite para 31 

o recebimento das questões estava próximo a se expirar e que não havia ainda recebido as 32 

questões dos professores do DECBI. O Cons. George se prontificou a ajudá-lo nesta 33 

questão.  III) ORDEM DO DIA: 1) Aprovação da ata da 4ª Reunião Ordinária do 34 

Conselho Departamental (anexo); A ata da 4ª Reunião Ordinária do Conselho 35 

Departamental foi aprovada por unanimidade, com a necessidade de se acrescentar a 36 

informação de que os Professores Maria Cristina e Raimundo, não estavam presentes na 37 
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última reunião por motivo de férias. 2) Aprovação da ata de abertura, de resultado e 1 

planilha de notas do Concurso 75/2016 – Vaga Ginecologia e Obstetrícia. (Relator: 2 

Cons. Iure Kalinine); O Cons. Iure solicitou para que este ponto fosse retirado de pauta, 3 

uma vez que havia sido descoberto um erro de cálculo no resultado do concurso pelo 4 

Professor Márcio Hipólito. 3) Relatório de Atividades EMED – 2016 (anexo) (Relator: 5 

Prof. George); O Cons. George informou aos demais conselheiros que o Relatório de 6 

Atividades Anuais da EMED 2016 - havia sido enviado para a PROPLAD em tempo hábil, 7 

mas que continha as informações completas apenas do DEMSC.4) Solicitação de liberação 8 

de área para acréscimo da Biblioteca da EMED; O Presidente informou que neste 9 

momento não haveria possibilidade de atender esta solicitação e no momento oportuno, 10 

quando as áreas da EMED passarem por uma reformulação, este assunto será debatido 11 

novamente. 5) Liberação do Professor Francisco Moura, em regime integral, para 12 

realização de Pós Doutorado na Université McGuill no Canadá, a partir de 01/08/2017, 13 

pelo prazo de 12 meses; O Presidente Márcio Galvão solicitou para que este assunto fosse 14 

debatido novamente em Assembleia do DEMSC para a verificação prévia se há a 15 

possibilidade de Professor substituto. O Cons. George ressaltou a necessidade da 16 

apresentação do Plano de Capacitação Docente dos departamentos já na próxima reunião do 17 

CODEMED. 6) Congresso Mineiro de Medicina de Família, definição de datas e local 18 

(Relatora: Profa. Adriana); A Cons. Adriana solicitou a retirada deste ponto de pauta. 7) 19 

Eleições (EMED, CEMED e Departamentos);8) Representações de TAEs e do 20 

CALMED no CODEMED para aprovação no CUNI; o  Presidente fez a leitura do 21 

parecer elaborado pela Comissão de legislação do CUNI, no qual solicitava maiores 22 

explicações a respeito da representatividade do CODEMED. O Presidente solicitou que o 23 

Regimento Interno fosse modificado para que contivesse um maior detalhamento da 24 

representatividade de cada segmento, aumentando para dois membros a representatividade 25 

dos TAEs e discentes. O Conselheiro Valdeci propôs a modificação no Regimento para que 26 

cada Departamento e Colegiado estivessem descriminados e ainda com suas representações, 27 

para que o cálculo da representatividade de TAEs e discentes fosse dessa forma melhor 28 

compreendida. O Presidente propôs também que a representatividade do Colegiado de 29 

Ipatinga não deveria constar no Regimento Interno do CODEMED naquele momento, por se 30 

tratar de um Colegiado Especial. Deliberação: Colocadas em votação, as modificações no 31 

Regimento Interno do CODEMED, foram aprovadas por unanimidade por este Conselho. 9) 32 

Local de instalação de suporte e TV para transmissão das reuniões do CUNI e do 33 

CEPE; O Cons. George sugeriu que o melhor local seria a sala 107 para a instalação desta 34 

TV, com a solicitação de que a sala fique indisponível para as aulas no próximo semestre. 35 

10) Calendários da EMED (Relator: Prof. Hugo); O Cons. Hugo informou que o 10° 36 

período iria iniciar no período de 13 de fevereiro, porém havia o pedido para que o período 37 

começasse no dia 20 de fevereiro. O Cons. Iure alegou que a data de 13 de fevereiro seria 38 

ideal para o DECGP. Deliberação: Colocada em votação o retorno do 10° período na data 39 

de 13 de fevereiro foi aprovado por 10 votos favoráveis e uma abstenção. 11) Relatório 40 

preliminar sobre a reforma curricular (Relator: Prof. Hugo); Segundo o Cons. Hugo 41 

http://www.medicina.ufop.br/


MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO 
Universidade Federal de Ouro Preto – UFOP                                   

Escola de Medicina 
 

Campus Universitário – Morro do Cruzeiro – 35.400-000 - Ouro Preto - MG - Brasil 
Homepage: http://www.medicina.ufop.br - E-mail: diretoria@medicina.ufop.br - Telefax: (0xx31) 3559-1001 

este ponto será debatido em um outro momento. Nada havendo mais a tratar, o Presidente 1 

declarou encerrada a reunião, ao meio dia e vinte minutos, agradecendo a presença de todos. 2 

Para constar, eu, Fernanda Ferreira de Araújo Ribeiro lavrei a presente ata que, uma vez lida 3 

e achada conforme pelo Conselho, será assinada pelo Presidente e por mim. Ouro Preto, 03 4 

de fevereiro de 2017.  5 

Prof. Márcio Antonio Moreira Galvão      Fernanda Ferreira de Araújo Ribeiro 6 

Presidente do Conselho Departamental            Secretária Executiva EMED 7 
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